



ふじ美が原

富士見中学校

つながりを深めた修学旅行・宿泊学習 地域の自然・歴史・文化・人とふれあい、学ぶキャリア教育

特集：一学期前半
修学旅行
宿泊学習
人権旬間
キャリア教育

修学旅行

「君と奈良 京都という日は宝物になる
」
 Memories 最幸の思い出・充実」

【修学旅行】 U・T

修学旅行では、沢山の物、建物を見ました。世界遺産、国宝、重要文化財、そんな物を見たのは初めてでした。いろんな物を見た中で、特に印象に残っているのは、二条城です。

二条城は、江戸幕府が建てた歴史のあるお城で、鶯張りの廊下や大政奉還が行われた場所として有名です。それだけでなく、唐門の豪華絢爛な彫刻や二の丸御殿の障壁画が、とてもきれいで楽しいお城でした。

鶯張りの廊下は、歩くたびに「キュッ」と鳴り、歩くだけで楽しい廊下でしたが、敵が侵入してきたら分かるように、という意味もあるのだと知り、とても驚きました。

二の丸御殿大広間は、実際に大政奉還が行われた場所です。今は蟬人形が置かれているのですが、他と比べて、少し緊張感がある広間でした。「ここで、大政奉還が行われたんだ」、そう思うとぞくぞくして、歴史の重みを感じられる空間でした。

私が修学旅行で一番日本の文化や歴史を学ぶことができたのは、二条城です。



実際に歩き、目にし、かつてのこの空間に思いをはせる。そんな盛りだくさんな経験ができた二条城でした。

【銀閣寺】 T・A

修学旅行二日目の嵐、タクシー見学で銀閣寺に行った。自分の中では、この修学旅行の中で一番楽しみにしていた場所だった。

銀閣寺の門へ着くと、それはとても静かで、どこか不気味だけれど、とても心が落ち着いていた気持ちになった。木々に囲まれている銀閣寺を見た時、写真で見ていた物とは比べものにならないくらい美しかった。

建物もすこかったけれど、その周りにはある石庭や池も日本らしい侘び寂びの雰囲気を出していた。何百年も前から、こんな素敵なものがあると思って、自分は心がいっぱいだった。でも、やっぱり印象的だったのは、寺と池、石庭を同時に見られる位置からの眺めだった。市内とは全く別世界のようだった。木々の中にひっそりと佇んでいる銀閣寺。今度は、一人で行ってみたいと思いました。

宿泊学習（二年生）

「笑え！」二年生の第一歩を〜

五月一四日（火）〜一五日（水）

の二日間、多摩市立八ヶ岳少年自然の家にて宿泊学習が行われました。新学期がスタートしてから一か月半、この二日間を通して仲間との絆が深ま



り学年のいいところ、クラスメイトにいいところがたくさん見られました。

一日目はお昼からあじろくんの雨…。

夜はキャンドルファイヤーをしながら、クラス発表を行いました。藤澤杯争奪学年クラスマッチでは、多目的リレー、ジェスチャーゲームや大声大会を行い、白熱の戦いが繰り広げられました！

最後は宿泊学習のテーマ曲を全員で大合唱！最後にはどの班もおいしい豚汁ができました！

二日目はウォークラリーで野外炊飯の材料を獲得すべく、森の中を駆け巡りながらクイズや課題をこなしました。



二年生、キャリア教育

「なるには教育」

「夢を叶えた先輩から学んだこと」

五月二十八日（火）にキャリア教育の一環として「なるには教育」を行いました。このなるには教育では様々な職種の富士見の先輩たちにお越しいただき、その職になるには・・・どうしたらいいか、その職についたきっかけ、やっていて感じる喜びなど様々な観点

